



Ayuntamiento de Teguise Real Villa de San Miguel Arcángel de Teguise Calle Santo Domingo, 1 Teguise . Lanzarote 35530 Las Palmas Tel. 928 84 50 01



Club de Judo Costa Teguise oros en Europa 7 campeones de España y 25 en Canarias





noticias

Teguise invierte más de 200.000 euros en el campo de fútbol de Tahíche

Oswaldo Betancort anunció que las obras estarán finalizadas en abril



as obras de reposición de césped y anexos en el campo de fútbol de Tahíche han comenzado tras su adjudicación por un importe de 214.013.47 euros a la empresa Mondo Ibérica. La actuación principal consiste en la sustitución del viejo césped por uno nuevo de última generación, pero también están en marcha actuaciones complementarias de reparación de elementos de riego, entre ellas, reparación de la aljibe, nueva canalización e instalación de regadío; así como, una obra de ampliación de la parte trasera del estadio para ubicar las nuevas bombas y los equipos técnicos que la reforma requiere.

Durante la visita realizada a las obras, el alcalde de Teguise, anunció que "según lo estimado por la adjudicataria, las instalaciones estarán listas para su uso en el mes de abril".

"Atendiendo a las reivindicaciones del Club Deportivo Tahíche, así como de los padres de todos los niños que durante las tardes practican deporte en este campo,

estamos procediendo a la rehabilitación de sus instalaciones con una financiación cien por cien del Ayuntamiento de Teguise", declaró Oswaldo Betancort durante su visita. "Lo siguiente será adecentar la parte exterior del campo y adecuar la zona de vestuarios, tal y como nos ha demandado la directiva y los usuarios", añadió Betancort.







Campeonato de España de Rallyes de Tierra

Será con el Isla de Los Volcanes los días 28 y 29 de abril

LXXI Rallye de Tierra Isla de los Volcanes formará parte del Campeonato de España de Rallyes en Tierra – CERT 2018, tras ser aprobado por la Comisión Delegada de la Real Federación Española de Automovilismo.

Una gran noticia para el automovilismo canario y para Lanzarote, sumándose a un certamen nacional que está totalmente en auge y que además ha contado tradicionalmente con equipos canarios, de los que dos de ellos lograron el título en dos ocasiones en la última década.

José Víctor Rodríguez, presidente de la Federación de Automovilismo Las Palmas manifestaba, que "es un premio sin lugar a dudas para el trabajo continuado y en equipo de la FALP en los últimos años y también del automovilismo de Lanzarote y sus instituciones, que han apoyado este deporte de manera decidida y aquí está el primer objetivo cumplido, que era colocar a Lanzarote en la élite del automovilismo español. También es cierto que ahora tendremos que trabajar más que nunca, sobre todo superar esas barreras que la lejanía de las islas nos impone. Para ello, esperamos aminorar el coste del transporte Península-Canarias y entre islas, para que ningún piloto se quede sin estar en el Rallye Isla de los Volcanes".

Para Lanzarote, no será la primera vez que acoge este certamen nacional, pues ya se disputaron dos rallyes del CERT -el último en 2009-, además de otro en Gran Canaria. Por lo tanto, sería la cuarta vez que visita Canarias, siendo una oportunidad excelente para los equipos isleños que deseen participar.

El Isla de los Volcanes sería la tercera cita del CERT, después de los rallyes de Tierras Altas de Lorca (Murcia) y Ciudad de Pozoblanco (Córdoba). Además, la fecha elegida del último fin de semana de abril, abre 15 días de oro para el automovilismo regional, pues en tres fines de semana consecutivos tendremos además de la cita lanzaroteña, los rallyes canarios del CERA: Islas Canarias (Gran Canaria) y Villa Adeje (Tenerife).

La FALP quiere felicitar a todos los que de alguna manera han colaborado o contribuido con su trabajo, ayuda o servicio, para que ya tengamos en el CERT al Isla de los Volcanes. Especialmente al Cabildo de Lanzarote, Ayuntamiento de Teguise y resto de localidades lanzaroteñas, por su confianza y aportaciones a un proyecto que ya es realidad.

A falta de conocer el recorrido oficial, recordamos que el Rallye Isla de los Volcanes en su pasada edición tuvo tramos que alcanzaron diferentes puntos de Teguise: Las Nieves, El Mojón, Soo, Famara y Teguise.



Club de Judo Costa Teguise, oros en Europa, 7 campeones de España

ellos la mitad son jóvenes en edad escolar

300 deportistas pertenecen al Club, de y 25 en Canarias



n 1998 Alejandro y Alberto Ramírez comenzaron a practicar Judo, una disciplina hasta entonces inexistente. Su padre Antonio Ramírez, dio los primeros pasos en la formación de técnicos y contactos federativos llegando a fundar los dos clubes existentes en la Isla.

Tras sumar campeonatos de Canarias en categorías inferiores, en 2008 Alejandro logró un bronce en Europa. Ambos hermanos, se vuelcan en la práctica del judo contribuyendo a la fundación del Club de Judo Costa Tequise en 2003.

El Centro Arados acoge la actividad diaria del C.J. Costa Teguise, que cuenta con alrededor de 300 deportistas, de los cuales la mitad son niños y niñas en edad escolar, que en su mayoría pertenecen a las Escuelas Deportivas. Se imparten actualmente las disciplinas de Judo, Aikido, Jiu Jitsu, BJJ, Taichi, Defensa Personal femenina y preparación física personalizada. Además del Centro Arados, cuentan con actividad en el CEIP Costa Teguise, CEIP César Manrique Cabrera de Tahíche, Colegio Arenas Internacional y en el Pabellón Municipal de Teguise.



El progreso y desarrollo ha sido espectacular, en pocos años han logrado importantes resultados deportivos, destacando las medallas de oro en Copas de Europa y de España, 7 campeones de España y 25 de Canarias. Además, su equipo sénior ha participado durante los 12 últimos años en 1ª División Nacional.

A lo largo del año, entre sus actividades fuera de la competición oficial, celebran en junio el Festival Cantera de Judo y en diciembre el Marqués de Herrera. Destaca también el Stage







Internacional con invitados de renombre, todos en el Pabellón Municipal de Teguise. También suelen realizar cursos de Defensa Personal para mujeres.

El Club de Judo Costa Teguise está presidido desde su fundación por Antonio Ramírez del Rosario, que manifiesta mantener buenas relaciones con la Concejalía de Deportes de Teguise y con el Ayuntamiento en general. Reciben cada año la parte que les corresponde de las Escuelas Deportivas, aunque siente le necesidad de un local como sede social, el que tienen es en régimen de alquiler y se lleva buena parte del presupuesto.

El objetivo del Club de Judo Costa Teguise, está centrado en fomentar la práctica deportiva del Judo, formar deportistas y mejorar la condición física de los mismos.

El Judo garantiza beneficios a nivel deportivo, social y cultural, de formación y salud a quienes lo practican. Proporciona conocimientos sobre su propio cuerpo y mejora las cualidades físicas y mentales, generando confianza en sí mismo y mejorando la autoestima. Es una cultura deportiva que obliga a respetar al contrario y hacer amigos y compañeros, que bajo la disciplina obtiene un estado de armonía y equilibrio mental físico.









Deportes de Teguise destinará 591.000 euros a subvenciones

deportivasLas Escuelas Deportivas de interés municipal recibirán 300.000 euros

El Departamento de Deportes del Ayuntamiento de Teguise, que dirige el concejal José Alberto Umpiérrez, ha iniciado el procedimiento para publicar las Bases de subvenciones Deportivas para la temporada 2017 - 2018. Bases que estarán organizadas para cubrir las necesidades de las Escuelas Deportivas de Interés Municipal, a las que se destinarán 300.000 euros, y a entidades deportivas, deportistas individuales y proyectos deportivos de interés municipal, que contarán con un importe de 291.000 euros.

Tequise demuestra así un año más, la apuesta firme de la Corporación Municipal por el deporte como filosofía de vida, proporcionando calidad de vida a sus vecinos y buscando una administración cercana a la ciudadanía.

Las Bases de Subvenciones Deportivas de Teguise se llevarán al Pleno Municipal del próximo día 7 de febrero para su aprobación, si procede.







Teguise invierte 10.027 euros para mejorar la cancha del Hoyo

La Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Teguise, ha destinado 10.027,95 euros a mejorar las condiciones de la popular cancha del Hoyo en la capital de Tequise.

Los trabajos que ya han finalizado a falta del pintado general de las instalaciones, han consistido en remozar y acondicionar al completo la primera cancha municipal que existió en Teguise. Se ha pintado el piso, las marcas reglamentarias para los deportes que allí se practican, nuevas porterias para balonmano y fútbol sala, así como nuevas canastas de baloncesto.

La instalación situada en el centro de La Villa de Teguise, podrá utilizarse a partir de ahora en mejores condiciones para aquellos que hacen usos de la misma.

El Plan Deportivo Municipal llega a 9 instalaciones

Sesiones de zumba, pilates, ciclo indoor, yoga, municipales baile de salsa y tonificación



Información: 928 594 802 - 616 105 782 - Clases gratuitas Teguise: Estadio Municipal - Costa Teguise: Centro Cívico Centro Socicultural: Nazaret, Tahíche, Tao, Famara, Mozaga, Muñique y Los Cocoteros

Cinco son las modalidades deportivas y de ocio las que se han puesto en marcha con la llegada del Plan Deportivo Municipal de Tequise



promovido de manera gratuita para los usuarios desde la Concejalía de Deportes. Los vecinos y vecinas de Teguise, cuentan con sesiones de zumba, pilates, ciclo indoor, yoga, baile de salsa y tonificación.

Las diferentes actividades llegan a las localidades de La Villa de Teguise en el campo de fútbol, en los centros socioculturales de Nazaret, Tahiche, Tao, Famara, Mozaga, Muñigue y Los Cocoteros, y en el Centro Cívico de Costa Teguise.

Se imparten de lunes a viernes alternando las localidades, se puede solicitar información llamando a los teléfonos 928 594 802 -616105782

360 deportistas estarán en el Torneo de Minibasket Teguise 600 Años de Historia

Contará con la participación de 24 de los mejores equipos de Canarias

Del 8 al 11 de febrero, se celebrará el ya tradicional Torneo de Minibasket de Baloncesto Teguise 600 años de Historia, que este año cumple su decimocuarta edición bajo la organización del Club Baloncesto Grubati y el Ayuntamiento de Teguise.

Se cumple así la XIV edición que reunirá a los mejores equipos de Canarias en la categoría, tanto en masculino como en femenino, reuniendo a 360 jugadores y jugadoras que conformarán los 24 equipos participantes.

El Torneo Teguise 600 años de Historia, que es uno de los torneos más longevos y tradicional de la categoría minibasket en el Archipiélago Canario, se celebrará desde el jueves 8, al domingo 11 de febrero en el Pabellón Municipal de Teguise.





Más de 130 escolares despiden el Basketour Teguise 2018

16 nuevas bicicletas para la sala de spining municipal

La Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Teguise ha destinado 15.962,63 euros a la reposición de las bicicletas de la sala de spining municipal. En total 16 nuevas unidades que servirán para ofrecer un mejor servicio a los usuarios del municipio.



Las escuelas unitarias del municipio de Teguise se han concentrado en un taller de baloncesto, actividad programada por las áreas de Educación y Deportes del Ayuntamiento de Teguise, en la que han participado las escuelas de Tao, Tiagua, Muñique, Soo, La Caleta, Nazaret y Los Valles.

Basketour Teguise se desarrolló del 22 de enero al 2 de febrero, y concentró a más de 130 alumnos y alumnas para disfrutar del deporte de la canasta en unas jornadas que vivieron su fiesta de clausura este viernes en el Pabellón Municipal de La Villa.

Los responsables de Educación y Deportes, -Javier Díaz y José Alberto Umpiérrez, respectivamente-, agradecieron la implicación de las unitarias del municipio, "que hacen un magnifico trabajo con los niños de las zonas rurales de nuestro municipio, y que luchan por mantener los centros de enseñanza de las escuelas más tradicionales de Teguise", manifestó Javier Díaz. Asimismo, Umpiérrez felicitó al Club Baloncesto Grubati por la organización del taller de baloncesto, "que transmite importantes valores a los más pequeños".



















